

BULLETIN PAROISSIAL
Dimanche 18 janvier 2026

Année 2026
« Semons la paix ! »
<https://paroissestjoseph-dijon.com>

Prions pour les défunt :

| | | |
|---------------|-------|--|
| Sa 17 janvier | 09h30 | Groupe Nicodème-Lecteurs de La Croix |
| | 10h00 | Repas solidaires |
| Lu 19 janvier | 17h30 | Groupe Maurice Zundel |
| | 19h00 | CONSEIL PASTORAL (grande salle) |
| Me 21 janvier | 14h30 | Groupe M C R |
| Ve 23 janvier | 18h00 | Groupe Scouts 1 ^{ère} Dijon (accueil parents) |
| | 19h00 | Adoration et confessions |
| Sa 24 janvier | 10h00 | Repas solidaires |

Dans vos agendas

Samedi et dimanche 24 et 25 janvier, quête devant l'Eglise par l'Ordre de Malte en faveur de la lutte contre la lèpre.

Lundi 26 janvier 19h00 Rencontre des responsables ou référents d'un groupe de la paroisse

Mardi 03 février 19h00 Conférence sur le Credo (Père Yves FROT)

MESSES : Semaine : Mardi, Mercredi, Jeudi, Vendredi : 18h30 - Samedi : 18h30 - Dimanche : 10h30

PERMANENCES : Mardi-Mercredi-Jeudi-Vendredi : 9h30 à 11h30 - Lundi : 17h00 à 19h00

CONTACTS : Paroisse : paroisse.st.jo@free.fr – Tel : 03.80.55.34.60

Père Yves FROT : yves.frot@gmail.com – Tel : 06.81.55.35.61

Nous débutons la semaine mondiale de prière pour l'unité des chrétiens. Elle a débuté dans les années 1930 grâce à un prêtre lyonnais qui était scandalisé par la division des chrétiens. Et avec cette intuition que les murs de la division ne montent pas jusqu'au ciel, il a eu l'idée de cette semaine où tous les chrétiens prient pour l'unité.

Le thème de cette année est « Il y a un seul corps et un seul Esprit, de même que votre vocation vous a appelé à une seule espérance » (Romains 4,4). C'est un temps privilégié où chacun peut rencontrer l'autre, l'écouter, le comprendre.

L'échange de chaire se fera entre le Temple de l'Eglise Protestante Unie de France (Boulevard de Brosses) et la paroisse de Talant les 18 & 25 janvier.

« Que tous soient un » disait Jésus en Jean 17. C'est notre souhait et notre prière.

Yves FROT

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean

En ce temps-là, voyant Jésus venir vers lui, Jean le Baptiste déclara : « Voici l'Agneau de Dieu, qui enlève le péché du monde ; c'est de lui que j'ai dit : L'homme qui vient derrière moi est passé devant moi, car avant moi il était. Et moi, je ne le connaissais pas ; mais, si je suis venu baptiser dans l'eau, c'est pour qu'il soit manifesté à Israël. »

Alors Jean rendit ce témoignage : « J'ai vu l'Esprit descendre du ciel comme une colombe et il demeura sur lui. Et moi, je ne le connaissais pas, mais celui qui m'a envoyé baptiser dans l'eau m'a dit : 'Celui sur qui tu verras l'Esprit descendre et demeurer, celui-là baptise dans l'Esprit Saint.'

Moi, j'ai vu, et je rends témoignage : c'est lui le Fils de Dieu. »